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Na última quinta-feira (24), 
a Vigilância Ambiental de Ben-
to Gonçalves realizou um pro-
cesso de pulverização de larvas 
do mosquito Aedes Aegypti no 
Cemitério Municipal. A ação foi 
tomada após inspeção de rotina 
realizada na última quarta-feira 
(23).

Em entrevista exclusiva à 
Gazeta, o coordenador da Vigi-
lância Ambiental, Rafael Vieira, 
destacou que a questão do ce-
mitério foi toda controlada na 
manhã da quinta-feira (24), mas 
para as pessoas que moram nas 
redondezas do local tomarem 
cuidado para não contraírem os 
vírus que este mosquito trans-
mite.

Denúncias
Vieira comenta a respei-

to de denúncias que a Vigilân-
cia Ambiental recebeu de lixos 
espalhados em área central do 
município: “Iremos fazer a ins-
peção, e notificar o proprietário 
do imóvel. Se for identificada o 
indivíduo que está poluindo, ele 
será autuado conforme a lei”.

Multas
De acordo com o coordena-

Encontrados novos focos do mosquito da dengue em Bento

dor, a multa para quem foi pego 
cometendo infrações sanitárias, 
contribuindo para a proliferação 
do mosquito, varia de R$ 2 mil, 
podendo chegar até R$ 1,5 mi-
lhão, de acordo com a gravidade 
da infração.

Denúncias
Qualquer pessoa pode aju-

dar a Vigilância Ambiental a 
combater o mosquito, ao identi-
ficar qualquer cenário favorável 
a proliferação do Aedes Aegyp-
ti, pode faze as denúncias pelo 
fone: 0800-979-6866. A denún-
cia é anônima e gratuita.

Coordenador da Vigilância Ambien-
tal, Rafael Vieira

Equipe encontra focos do mosquito no Cemitério Municipal

A pulverização foi feita com inseticidas para eliminar as larvas

A Vigilância Ambiental alerta para moradores das redondezas ficarem 
atentos ao mosquito para não contrair o vírus
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O Ministério da Educação 
lançou, um simulador de notas 
do Sistema de Seleção Unifi-
cada (Sisu). O sistema já está 
no ar e pode ser usado pelos 
estudantes que fizeram o Exa-
me Nacional do Ensino Médio 
(Enem) de 2018.

Os dados do simulador são 
os das notas mínimas exigi-
das para um candidato ter sido 
aprovado nas edições passadas 
do Sisu, porém isso não quer di-
zer que ele saberá com 100% de 
segurança se será ou não apro-
vado para determinada vaga no 
Sisu do primeiro semestre de 
2019, mas dá uma ideia da con-
corrência.

Filtros
Ao inserir as notas do Enem 

em cada uma das cinco provas, o 
candidato recebe, do simulador, 
uma lista de todos os cursos em 

Aos estudantes que não efe-
tuaram matrícula ainda nas es-
colas de ensino fundamental e 
médio terão um novo prazo para 
garantir uma vaga nas escolas. 
O novo período de inscrições 
começará no dia 28 de janeiro 
e durará até o dia oito de feve-
reiro. O prazo vale para alunos 
que se inscreveram nos primei-
ros anos do Ensino Fundamen-
tal e Ensino Médio, ou pediram 
transferência de instituição de 
ensino.

A diretora-adjunta do De-
partamento de Planejamento 

MEC lança simulador de 
notas de corte para o Sisu

que a nota mínima exigida para 
aprovação era menor do que a 
nota dele no Sisu.

Ele ainda mostra qual se-
ria a nota dele, caso esse tivesse 
concorrido com essa pontuação 
na edição passada. Isso aconte-
ce porque, como as universida-
des podem escolher pesos dife-
rentes para cada curso em cada 
prova do Enem, a nota do Sisu 
acaba variando: um curso de 
medicina pode pedir mais peso 
para a nota de ciências da natu-
reza, enquanto outro de história 
pode querer um peso maior à 
prova de ciências humanas, por 
exemplo.

O simulador do Sisu tam-
bém permite que os candida-
tos façam diversos filtros para 
achar as opções de curso dese-
jadas como: modalidade, regi-
ões do Brasil, turno, nome da 
carreira e estado brasileiro.

Ferramenta lançada pelo MEC simula as notas do Enem

Segundo período para matriculas nas 
escolas começa no próximo dia 28

(Deplan) da Secretaria Estadual 
de Educação (Seduc), Neri Bar-
celos, ressalta que é muito im-
portante que os estudantes não 
percam o prazo. “A matrícula só 
vai se confirmar se o aluno com-
parecer à escola designada com 
todos os documentos necessá-
rios”, destaca.

Ingresso no 
Ensino Fundamental
Ao efetuar a matrícula será 

solicitada pelas escolas a cartei-
ra de vacinação dos alunos que 
ingressarem na vida escolar. O 

objetivo da Secretária de Edu-
cação é disseminar nos pais dos 
alunos a importância da vacina-
ção das crianças nesta idade.

Documentos exigidos 
para matrícula
O responsável pelo aluno 

deve levar Identidade ou cer-
tidão de nascimento do aluno; 
identidade do responsável; com-
provante de residência; compro-
vante de escolaridade e carteira 
de vacinação atualizada para os 
alunos do 1º ano do Ensino Fun-
damental.

Estudantes dos ensinos fundamental e médio poderão se matricular a partir do dia 28

Alguns candidatos do Siste-
ma de Seleção Unificada (Sisu) 
2019 afirmaram em redes sociais 
que, ao tentarem se inscrever no 
site do programa, entraram aci-
dentalmente em perfis de outros 
estudantes. Mesmo digitando o 
número de inscrição e a senha 
corretos, foram levados a pági-
nas de participantes desconhe-
cidos.

Diante das reclamações, o 
Ministério da Educação (MEC) 
afirmou, no fim da quarta-feira 
(23), que a "área técnica apurou 
os casos apresentados com o ob-
jetivo de garantir a segurança 
dos candidatos ao Sisu". No en-
tanto, as reclamações no Twitter 
continuaram durante a manhã 
desta quinta-feira (24). A falha 
abre a possibilidade de parti-
cipantes conseguirem alterar a 
inscrição dos concorrentes além 
de expor dados pessoais deles.

Atualizações de 
nota de corte podem 
piorar situação
Pela primeira vez, o Sistema 

de Seleção Unificada (Sisu) atu-
alizará as notas de corte parciais 

Sisu mostra dados de outros candidatos por engano
de cada curso em cinco horários 
diferentes do dia: 0h, 7h, 12h, 
17h30 e 20h. Nas últimas edi-
ções, os índices só eram renova-
dos à meia-noite, diariamente, 
até o prazo final.

Por causa dessa mudança, o 
fluxo de visitas ao site deve au-
mentar. Provavelmente, os par-
ticipantes desejarão conferir as 
notas de corte diversas vezes ao 
dia, para analisar se vale a pena 
alterar a inscrição para outro 
curso.

O que fazer se tiver 
problemas ao acessar 
o site do Sisu
A recomendação da área téc-

nica do MEC é que o estudante 
com dificuldade de acesso atuali-
ze a página de inscrição antes de 
preencher os dados.

Prorrogação do 
prazo de inscrições
O Ministério da Educação 

(MEC) comunicou no fim da 
tarde desta quinta-feira (24) a 
prorrogação do  prazo final para 
inscrições no  Sisu 2019. Em vez 
de encerrar no dia 25 de janei-
ro, conforme previam as regras, 
o sistema receberá inscrições 
até as 23h59 de domingo (27). 
A divulgação do resultado segue 
mantida para a segunda-feira 
(28).

Segundo o MEC, a decisão 
foi tomada "para garantir o aces-
so e a inscrição de todos os estu-
dantes". Ainda de acordo com a 
nota, o sistema do Sisu, que ficou 
instável nos dois primeiros dias 
de inscrição, "está funcionando 
de forma estável nesta quinta-
-feira".Já foram registrados mais de 500 

mil acessos simultâneos em 2019

Quem tem criança em casa 
sabe bem que, no início do ano, uma 
das maiores preocupações dos pais 
e responsáveis é adquirir os itens 
exigidos na lista de material esco-
lar. Além de ter cuidado para não 
gastar mais do que pode ou do que 
realmente precisa, é importante, 
ficar atento para que seus direitos 
não sejam lesados: tem muita coisa 
que não pode estar na lista de ma-
teriais ou ser exigida pelas escolas 
de acordo com a Lei nº 12.886/13 
proíbe os estabelecimentos de en-
sino de exigir, por exemplo, pincéis 

Saiba quais materiais não 
podem ser exigidos  pelas escolas

para quadro, materiais de limpeza e 
objetos de higiene ou alimentação.

As instituições de ensino são 
proibidas por lei de exigir itens de 
uso coletivo na lista ou de cobrar ta-
xas adicionais por eles. Todo o cus-
to com materiais ou infraestrutura 
necessária para a prestação dos ser-
viços educacionais deve, segundo a 
lei, ser considerada no cálculo das 
mensalidades escolares que os pais 
vão pagar.

Confira abaixo uma lista com 
itens que não podem constar na 
lista:
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A crise montada entre o 
prefeito Guilherme Pasin e 
o Sindicato dos Servidores 
Públicos de Bento Gonçalves 
(Sindiserp) teve um novo ca-
pítulo. Em entrevista coletiva 
concedida na última quarta-
-feira (23), a presidente do 
Sindiserp, Neilene Lunelli de-
nunciou uma retaliação por 
parte do chefe do executivo 
municipal por causa da mani-
festação do Sindicato dos Ser-
vidores na votação que reduziu 
os juros cobrados pelo atraso 
no repasse ao FapsBento (Fun-
do de Aposentadoria e Pensão 
do Servidor Público Municipal 
de Bento Gonçalves). Hoje sem 
repassar para o fundo de pen-
são desde novembro de 2018, 
a soma da dívida para com os 
servidores já ultrapassa a R$ 
12 milhões

Represálias
Desde dezembro de 2018 

(após a aprovação da redução 
dos juros do FapsBento), o pre-
feito Pasin, cortou o desconto 
da mensalidade sindical na fo-
lha de pagamento dos associa-
dos. Porém o corte aconteceu 
somente com o Sindiserp.

Custo aos 
cofres públicos
Conforme o Sindiserp, os 

descontos não representam 
nenhum prejuízo ao municí-
pio de Bento Gonçalves, e que 
o corte da contribuição apenas 
prejudica a população do mu-
nicípio, pois com a verba que 
entra para o sindicato através 
das contribuições, é possí-
vel realizar cursos como o de 
informática, idiomas, dentre 
outros, preparando os profis-
sionais de Bento Gonçalves re-
ceber turistas de outros países, 
visto que o município é um dos 
que mais atraem turistas em 
todo Rio Grande do Sul.

Motivação
Segundo o advogado Je-

ferson Dytz Marin, não há ne-
nhum tipo de motivação para 
tal medida da prefeitura, ape-
nas de cunho pessoal, mas não 
existe nenhum amparo legal 
por trás da determinação. A 
concessão da liminar pela Vara 
da Fazenda Pública de Bento 
Gonçalves ao Sindiserp refor-
ça a declaração do advogado e 
do sindicato, que não há moti-
vação legal e nem prejuízo aos 
cofres públicos com a contri-

Sindiserp acusa prefeito de retaliação ao proibir 
desconto em folha da contribuição sindical
Pasin cortou o  desconto do sindicato, mas não cortou o desconto de associação, de empréstimo consignado entre outros. Sindicato ganhou liminar na justiça para libera-
ção da contribuição na folh de janeiro. Por outro lado Pasin deve ao  fundo de aposentadoria mais de R$ 12 milhões em depósitos devidos.

buição.

Liminar
Juntamente com seus ad-

vogados, o Sindiserp ingressou 
com um recurso junto ao poder 
Judiciário para que os descon-
tos em folha dos contribuintes 
voltem a ser debitados, e foi 
concedida uma liminar pela ju-
íza da Vara da Fazenda Públi-
ca de Bento Gonçalves, Carina 
Paula Chin, determinativa a 
continuidade dos descontos das 
mensalidades na folha de paga-
mento dos servidores associa-
dos.

Sobrevivência 
do Sindicato
Marin ainda destaca que 

sem as mensalidades contri-
buintes o Sindiserp passaria a 
correr sério risco de sobrevi-
vência, visto que a única fonte 
de receita do sindicato são es-
sas mensalidades. Com o pos-
sível fechamento, cerca de 500 
alunos matriculados nos cursos 
oferecidos pelo sindicato se-
riam prejudicados.

Lei da Trimestralidade
Outro embate entre o Sin-

diserp e a Prefeitura é o cum-
primento da Lei da Trimestra-
lidade. Em dezembro de 2018, 
o Sindicato notificou o Executi-
vo requerendo que fosse efetu-
ado o pagamento do benefício, 
de forma retroativa. De acordo 
com a legislação municipal, é 
concedida a revisão trimestral 
geral de vencimento aos servi-
dores e professores municipais 
detentores de cargos de pro-
vimento eleito e em comissão, 
porém o valor não está sendo 
pago. “O prefeito Guilherme 
Pasin não cumpre a lei que ele 
mesmo criou. A provisão deve-
ria ter sido concedida ainda no 
mês de outubro, na ordem de 
0,55%. Essa desconsideração 
para com o servidor nos preo-
cupa” comenta Lunelli.

Valor em atraso
Conforme relatório, es-

tão acumulados cerca de R$ 
12 milhões de contribuição em 
atraso. “Por isso que o servidor, 
por unanimidade, se posicionou 
contrário ao Projeto de Lei em 
assembleia realizada antes da 
votação na Câmara. Aliás, pro-
jeto que foi para o Legislativo 
sem ter sido discutido com a 
entidade. Fomos pegos de sur-
presa” salienta Neilene Lunelli.

Presidente do Sindiserp, Neilene Lunell, concedeu entrevista coletiva juntamente com o advogado do sindicato 
Jeferson Marin
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A Petrobras comunicou o 
aumento do preço do combus-
tível nas refinarias a partir da 
última terça-feira (22). Com a 
decisão, o litro do combustível 
passará dos atuais R$ 1,5308 
para R$ 1,5491, um aumento de 
1,19%, o terceiro de 2019.

A Petrobras adota essa polí-
tica de reajuste dos preços desde 
julho de 2017. De acordo com a 
metodologia, as mudanças po-
dem acontecer mais frequente-
mente, inclusive todos os dias, 

Faltam apenas detalhes téc-
nicos para o presidente Jair Bol-
sonaro assinar a Medida Provisó-
ria (MP) que deflagra um pente 
fino em todos os benefícios pagos 
pelo INSS (Instituto Nacional do 
Seguro Social). O texto já foi en-
caminhado pela equipe econômi-
ca para a Casa Civil e aguarda os 
últimos ajustes antes de ser assi-
nado pelo presidente.

A Vinícola Aurora conta-
biliza 91% de aumento no vo-
lume de exportações em 2018: 
foram 596.244 garrafas con-
tra as 311.866 exportadas em 
2017.  O crescimento mais ex-
pressivo se deu nas vendas ex-
ternas do cooler, com 135.696 
garrafas vendidas, um aumen-
to de 324% em relação ao ano 
anterior.  Os vinhos não espu-
mantes ocupam o segundo lu-
gar nas exportações da viníco-
la no ano passado, totalizando 
253.774 garrafas (um cresci-
mento de 109% sobre 2017) e 
os espumantes, 137.612 gar-
rafas (47% a mais que no ano 
anterior). "Foi um ano decisivo 
para as exportações da Viníco-
la Aurora, com ações em países 
estratégicos que nos condu-
ziram a grandes resultados", 
avalia Rosana Pasini, gerente 
de Exportação e Importação, 
acenando um crescimento das 
vendas externas em 2019 da 
ordem de 20%.

No ano passado, a Aurora 
conquistou dois novos países 
importadores - Irlanda e Peru 
– e novos clientes em países 
já compradores: em Taiwan, 
nos Estados Unidos e no Pa-
raguai. Mas o foco se manteve 
na Ásia, em especial na China, 
importador da vinícola há três 
anos. "Apresentamos nossos 
produtos a mais de 50 impor-
tadores naquele país durante 
o ano", afirma Rosana, desta-
cando resultados impressio-
nantes também no Japão, seu 
tradicional comprador, que 
dobrou as importações nos úl-
timos dois anos. No continente 
asiático a empresa participou 

Exportações da Vinícola Aurora 
crescem 91% em 2018
Cooler e vinhos tiveram os aumentos mais expressivos nas vendas 
externas da vinícola, de 324% e 109% respectivamente. Ásia se 
mantém como principal foco

de grandes feiras nesses dois 
países:  Chegdu CFDF - China 
Food and Drinks Fair (março), 
Shangai - Prowine Shangai 
(novembro), Qingdao - Qing-
dao International Wine Expo-
sition (novembro), Foodex Ja-
pan (março) e Sparkling New 
World Event, na embaixada 
do Brasil em Tóquio (novem-
bro). E manteve presença na 
Prowein Dusseldorf, na Ale-
manha, uma das maiores feiras 
do mundo.

Produtos e mercados
A Aurora iniciou, em 2018, 

exportações do seu suco de uva 
Casa de Bento para dois mer-
cados nos quais já estava pre-
sente com seus vinhos: Estados 
Unidos (para um importante 
distribuidor de produtos bra-
sileiros que atende toda a costa 
leste do país) e Taiwan (para 
um segundo importador).

No Peru, a vinícola ini-
ciou vendas de suas linhas de 
vinhos, espumantes e coolers 
no final do ano e já tem gran-
des redes interessadas em seus 
produtos. O começo das ven-
das para a Irlanda já se mostra 
promissor:  a vinícola trabalha 
com o maior importador de vi-
nhos daquele país, com distri-
buição da Linha Brazilian Soul 
Premium Selection.

Para 2019, a Aurora pro-
jeta um crescimento de 20% 
nas exportações, aumento da 
participação dos sucos de uva 
nas suas vendas externas e a 
conquista de 4 importantes 
novos mercados em sua pauta: 
Colômbia, Chile, Portugal e 
Rússia.

Benefícios do INSS devem ser alvos de pente fino pelo governo

Governo tem mais de dois milhões indícios de fraude dos beneficiários

A medida foi tomada para 
combater os mais de dois milhões 
de benefícios previdenciários com 
indícios de fraudes. Os benefícios 
a serem revisados são auxílio-re-
clusão, aposentadoria rural, pen-
são por morte, auxílio-doença, 
auxílio-acidente, aposentadoria 
por invalidez e aposentadoria por 
invalidez com adicional de 25% 
para acompanhante.

Mais poder ao INSS
O texto dá ao INSS acesso às 

bases de dados da Receita Fede-
ral, do SUS e do FGTS, e o cru-
zamento dessas informações aju-
dará a apontar outros benefícios 
com indícios de irregularidade 
para além dos três milhões que já 
estão no radar da equipe econô-
mica e que passarão por um ex-
tenso pente-fino.

Governo quer 
exigência maior 
para conceder 
pensões por morte
A medida provisória, visa 

aperfeiçoar a concessão de bene-
fícios como a pensão por morte. 
Um dos pontos que serão adota-
dos será a exigência de compro-
vantes para segurados que pos-
suem união estável, para tornar 
mais difícil a liberação desses 
pagamentos. O governo quer a 
comprovação de dependência 
econômica e prova documental 
recente do relacionamento.

Preço do combustível nas 
refinarias tem novo aumento

e refletem os preços praticados 
nos mercados internacionais e a 
cotação do dólar. A recente alta 
do petróleo e a desvalorização 
do real frente à moeda norte-a-
mericana motivaram, segundo 
a estatal, o reajuste no preço da 
gasolina nas refinarias.

Como esse aumento 
chega ao consumidor
De acordo com cálculos fei-

tos pela própria Petrobras, os 

valores praticados nas refinarias 
equivalem a 26% do preço pago 
pelos consumidores nos postos. 
Outros 47% são formados ba-
sicamente por tributos. Destes, 
31% correspondem ao ICMS 
(Imposto sobre a Circulação de 
Mercadorias e Serviços), reco-
lhido pelos estados, e outros 16% 
são relativos à Cide (Contribui-
ção de Intervenção no Domínio 
Econômico) e ao PIS/Cofins, de 
competência da União.

Aumento deve chegar nas bombas para os consumidores
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O mês de novembro foi de 
resultado positivo para a produ-
ção de móveis no Rio Grande do 
Sul, atingindo 9,1 milhões de 
peças. A alta foi de 6,3% em re-
lação a outubro e no acumulado 
do ano a produção industrial no 
Estado cresceu 5,2%, enquanto 
nos últimos doze meses regis-
trou evolução de (+)3,8%, de 
acordo com dados do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE).

As informações constam no 
relatório ‘Conjuntura e comér-
cio externo do setor de móveis 
no Brasil’ de janeiro de 2019 
com dados de novembro e de-
zembro de 2018, produzido pelo 
IEMI –Inteligência de Mercado.

Exportações
Com relação às exportações, 

tanto em novembro quanto em 
dezembro, as exportações apre-
sentaram queda. Enquanto em 

Produção de móveis do RS cresceu 6,3% em novembro
Foram produzidas 9,1 milhões de peças, permitindo que o setor acumulasse, em 2018, alta de 5,2%

novembro foi de (-1,1%), atin-
gindo US$ 21 milhões, no mês 
de dezembro o recuo foi maior, 
de (-3,9%), resultando em US$ 
20,1 milhões.

Dentre os estados exporta-
dores de móveis, o Rio Grande 
do Sul continua entre os prin-
cipais responsáveis, junto com 
Santa Catarina e Paraná, tota-
lizando 45,1% dos valores ex-
portados em dezembro de 2018. 
São Paulo foi responsável por 
11,5% dos valores exportados.

Dos países de destino das 
exportações de móveis do Rio 
Grande do Sul, em dezembro o 
Peru ficou em primeiro lugar, 
com 19,7% dos valores, seguido 
pelo Reino Unido com 15,1% e 
pelo Uruguai, com 14,7%.

Consumo aparente
Analisando o consumo apa-

rente de móveis no estado do 
Rio Grande do Sul, o volume foi 

de 8,4 milhões de peças, cresci-
mento de 6,7% em relação a ou-
tubro, sendo que no acumulado 
do ano até novembro houve alta 
de 7,6%.

Varejo e inflação
No estado do Rio Grande 

do Sul, as vendas do comércio 
varejista de móveis cresceram 
13,5% em volume e (+) 14,4% 

em valores. No acumulado do 
ano, o varejo em volume apre-
sentou crescimento de 1,5% e 
de (+)2,5% em valores das re-
ceitas.

Tentando capitalizar em 
cima do imbróglio do "vale com-
bustível" da Câmara de Vereado-
res, o vereador Camerini (PDT) 
está frenético nas redes sociais, 
indo de postagem em postagem, 
de quem quer que seja para co-
locar o link da "notícia" da sua 
recusa em aceitar o mimo pre-
viamente acordado entre 12 ve-
readores que solicitaram à mesa 
Diretora.

Esquece o vereador que 
protocolou pedido para a Casa 
Legislativa pedindo candida-
mente que o município com-
pre passagens, pague bagagem, 
ceda o carro oficial para levá-lo 
e buscá-lo no aeroporto e ainda 
pague a inscrição no congresso 
de vereadores que acontece em 
fevereiro.

Então, somente os privi-
légios que são malhados pelas 
redes sociais são declinados, ou 
não???

Abaixo transcrição do ofí-
cio, que está na imagem anexa

Depois divulgação no diário 
oficial (dia 22) da "concessão" de 
140 litros mensais de gasolina 
aos vereadores e da repercussão 
negativa nas redes sociais, cinco 
edis já voltaram atrás e renun-
ciam ao "mimo".

Dentre os cinco que já de-
clinaram publicamente os qua-
se três tanques de combustíveis 
mensais, estão os dez que fize-
ram a solicitação do "vale com-
bustível".

O recém empossado presi-
dente da Câmara de Vereadores 
Rafael Pasqualotto está tentan-
do gerenciar a crise de imagem, 
sem a velocidade necessária para 
estancar o estrago.

Inexperiente, Pasqualot-
to - junto com a mesa diretora 
- acabou cedendo à pressão dos 
demais para a liberar a cota de 
combustível grátis, que apesar 
de legal, para os internautas está 
soando como "imoral". 

A expectativa é que todos os 
vereadores renunciem do "direi-
to", deixando o desgaste no colo 
do novo presidente que acusa 
seus pares de estarem fazendo 
demagogia, já que o pedido par-
tiu dos vereadores. Pasqualotto 
aproveita para avisar que, sem 
a cota ,"não irá liberar o uso do 
carro oficial para viagens".

A estreia de Pasqualotto 
como gestor da casa não foi das 
mais amistosas, mas ele tem dois 
anos pela frente para aprender a 
lidar com as rasteiras típicas da 
política.

Política, ah, a política!
"Bento Gonçalves, 14 de ja-

neiro
Prezado presidente,
Vimos por meio desse solici-

tar a Vossa Senhoria a realização 
de inscrição do Encontro Nacio-
nal de Vereadores que ocorrerá 
entre 12 e 15 de fevereiro em 
Brasília.

Solicitamos também aquisi-
ção de passagens como o despa-
cho de bagagens, o pagamento 
de diárias e a utilização do veí-
culo para o deslocamento até o 
aeroporto no dia de embarque 
e para o deslocamento a Bento 
Gonçalves no desembarque.

A saída ocorrerá no dia 11 
de fevereiro, à noite, tendo em 
vista que os vereadores possuem 
agendas com deputados na ma-
nhã do dia seguinte

Na certeza que o nosso pedi-
do terá seu pronto atendimento, 
desde já, agradecemos

Vereador Camerini
Bancada do PDT"

Cota de gasolina para vereadores 
tumultua as redes sociais

Câmara cancela o benefício de 
combustível institui controle de 
ponto eletrônico para todos servidores

Visivelmente incomodado 
com a repercussão negativa da 
concessão de quase três tanques 
de combustíveis mensais para os 
vereadores, o novo Presidente da 
Câmara publica no site da Câ-
mara o cancelamento do auxílio.

A concessão foi publicada 
no Diário Oficial do município 
nesta terça (22) à pedido de 12 
vereadores, incluindo os 12 que 
se manifestaram publicamente 
contrários à medida.

Sinalizando que não gostou 
de ser usado e traído, Rafael 

Pasqualotto mandou um recado 
direto aos seus pares, não só re-
vogando o auxílio combustível, 
como instituindo outra medida 
que vai ser uma pedra no calça-
do de alguns Cargos em Comis-
sionamentos contratados por 
vereadores: o ponto eletrônico 
para todos - indistintamente - 
os que trabalham na Casa Le-
gislativa.

Neste clima de queda de 
braço, inicia a gestão da nova 
Mesa Diretora da Câmara de 
Vereadores.
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Estão circulando no What-
sApp links que supostamente 

Paulo Guedes afirmou na 
última quarta-feira (22), em 
Davos, na Suíça que a intenção 
do governo é reduzir de 34%, 
em média, a carga de impostos 
paga atualmente pelas empre-
sas no País para 15%. Para isso, 
no entanto, fará compensações 
com outras taxas, como Juros 
sobre Capital Próprio (JCP) e 
dividendos.

Guedes argumentou que a 
única forma de se fazer isso sem 
derrubar a receita do País é por 
meio de uma realocação da car-
ga tributária. "Se cair para 15% 
o imposto para as empresas e o 
dividendo em 20%, continua-
mos com a mesma tributação, 
mas estimulamos as empresas 
a irem para o Brasil", reforçou.

Atualmente
As empresas pagam 34% 

sobre seus lucros e, depois da 
tributação, os dividendos são 
distribuídos sem cobrança de 

O Presidente Jair Bolso-
naro quer uma ampliação do 
acesso de empresas as pessoas 
que estão cadastradas Sistema 
Nacional de Emprego (Sine). A 
ideia é chamada de “Open Sine” 
pelo Ministério da Economia 
e objetiva abrir os dados dos 
trabalhadores para aumentar a 
chance de pareamento de vagas 
e seus candidatos. A abertura 
dos dados aconteceria de forma 
voluntária. 

O governo quer que as 
agências e as empresas tenham 
acesso aos dados que são coleta-
dos pelo Sine (Sistema Nacional 
de Emprego), além dos currícu-
los dos que vão às agências esta-
duais à procura de vagas. Seria 
uma espécie de "match", através 
de aplicativos (semelhante ao 
Tinder) para a busca de vagas.

Relação empresa/Sine
Apesar de ter uma rede de 

alcance nacional, o Sine não é 
utilizado por muitas empresas, 
que preferem desenvolver pro-
gramas próprios de recruta-
mento ou contratar agências de 
emprego de privadas.

O governo quer que essas 
agências e as empresas tenham 
acesso aos dados que são cole-
tados pelo Sine, por exemplo, 
quando o trabalhador faz o re-
gistro no seguro-desemprego. 
E também os currículos dos que 
vão às agências estaduais em 
busca de vagas.

Empresas passariam a pagar apenas 15% de impostos

Imposto de Renda sobre esses 
ganhos.

Entrada na OCDE
O ministro da Economia 

também confirmou ao secretá-
rio-geral da Organização para 
Cooperativa e Desenvolvimento 
Econômico (OCDE), José Án-
gel Gurría, que deseja fazer o 
processo de acessão do Brasil ao 
organismo multilateral o mais 
cedo possível. O País iniciou 
os trâmites em 2017 e espera o 
aval dos membros da entidade 
para continuar o processo.

Gurría descartou, porém, 
que a entrada da OCDE es-
teja apenas nos segundos 
planos da equipe econômica. 
"Não é fácil dizer que vamos 
só fazer doméstico e esquecer 
todas as outras coisas. Mas as 
questões domésticas sempre 
são mais importantes para 
um ministro de Economia e 
Finanças.

Novo governo sinaliza que 
pode baixar de 34% para 15% os 
impostos pagos pelas empresas

A ideia é que o Sine seja mais utilizado pelas empresas para preencher 
vagas de trabalho

Governo quer ampliar Sine para 
distribuir vagas de emprego

Funcionamento
O secretário argumenta 

que a liberação dos dados pelo 
governo para o setor privado 
contará com um sistema de se-
gurança e proteção das infor-
mações. O Secretário especial 
de Produtividade, Emprego e 
Competitividade do Ministério 
da Economia ressalta: “Pre-
cisamos entender quais são os 
dados (dos trabalhadores) que 
facilitam o "match". Mas não 
seremos nós, o Estado, que va-
mos ter estrutura para captar as 
vagas de empresas e fazer este 
"match". Deixa startups faze-
rem isso, deixa o mercado se 

encarregar”.

Avaliação
A avaliação é que o atual 

sistema não vem conseguindo 
cumprir o objetivo de reduzir 
o desemprego. Essa é uma das 
agendas que o secretário consi-
dera emergencial, uma vez que 
o número de desempregados 
e subocupados chega a 27 mi-
lhões. 

Em alguns estados, a efe-
tividade do Sine é muito baixa, 
com uma taxa de sucesso (em 
parear trabalhador e vaga) infe-
rior a 0,5%.

Golpe chama o usuário para consultar benefício do PIS/Pasep
seriam para consultar o direito 
ou não de receber o abono do 
PIS/Pasep. O golpe já foi regis-
trado mais de 200 mil vezes nas 
últimas 24h. Em Bento Gon-
çalves ainda não foi registrado 
nenhum caso, mas há o risco à 
medida em que o golpe vai se 

popularizando entre os cibercri-
minosos, que direciona todos os 
que caem no golpe para uma pá-
gina criada por ele na qual gera 
ganhos financeiros ilegalmente 
por meio de publicidade.

Ao clicar em um dos links, 
o usuário acessa uma página na 
qual há um texto informando 
que a Caixa Econômica está li-
berando “PIS salarial para quem 
trabalhou entre 2005 a 2018 no 
valor de R$ 1.223,20”.

Golpes como esses ocorrem 
com frequência. Em 2018, um 
deles prometia o saque do FGTS 
e atingiu mais de 70 mil pesso-
as em 24h. Outro oferecia um 
plano de saúde gratuito. Já hou-
ve inclusive um que prometia a 
consulta do saldo do FGTS.

Para não cair em ameaças 
como essa, o usuário das redes 
deve tomar cuidado e utilizar 
soluções de segurança no celular 
e no computador que podem ve-
rificar a veracidade dos links.
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Um acidente de trânsito foi 
registrado nesta segunda-fei-
ra (21) por volta das 18h15, na 
BR-470, próximo à entrada do 
Vale dos Vinhedos, em Bento 
Gonçalves. Segundo Boletim 
de Ocorrência a condutora de 
um Ford Focus, com placas de 
Farroupilha, fazia o retorno em 
uma rotatória, quando ao entrar 

A Brigada Militar de Ben-
to Gonçalves efetuou a prisão de 
um criminoso foragido do sistema 
prisional na noite desta segunda-
-feira (21), no bairro Cembranel, 
em Bento Gonçalves. Durante 
operação de rotina da polícia, foi 
abordado um indivíduo, de 22 
anos, identificado como Gabriel 
da Cruz, em atitude suspeita. Ao 
consultar a identidade do sus-
peito, foi identificado que já ti-
nha antecedentes criminais por 
roubos a estabelecimentos, porte 
ilegal de arma de fogo, dentre ou-

Faleceu na última terça-
-feira (22) o eletricista Adro-
vane De Marco, de 42 anos, 
que sofreu uma descarga 
elétrica enquanto efetuava 
manutenção em uma torneira 
de uma residência no bairro 
Licorsul, na semana anterior.

No dia do acidente, foi so-

Um motociclista de 36 anos 
ficou ferido após um acidente 
de trânsito por volta das 18h30 
desta terça-feira (22), na ave-
nida Assis Brasil, no Centro. A 
colisão aconteceu com um veícu-
lo Ford Focus nas proximidades 
do Presídio Estadual de Bento 

Outro caso de estelionato 
envolvendo o golpe da compra 
de imóvel na planta foi regis-
trado em Bento Gonçalves pela 
Delegacia de Polícia de Pronto 
Atendimento (DPPA). A ocor-
rência foi registrada na última 
quarta-feira (23).

A vítima de 39 anos, ao 
comprar o imóvel, efetuou um 
pagamento de entrada, e depois 
de um tempo, não conseguiu 
mais contato com o corretor, 
e a corretora onde o suspeito 
trabalhava, comunicou que ele 
não fazia mais parte do quadro 
de funcionários. Já é a quarta 
denúncia que é feita contra o 
mesmo corretor por esteliona-
to.

Morre homem que 
sofreu descarga elétrica

Adrovane de Marco tinha 42 anos, e sofreu descarga elétrica enquanto 
prestava serviço

Foragido é capturado em Bento

Com vários antecedentes, o jovem estava foragido desde o último dia 18

Acidente entre carro e caminhão na BR-470
na rodovia acabou colidindo 
com um caminhão, com placas 
de Canoas.

A Polícia Rodoviária Fede-
ral acompanhou a ocorrência, 
que deixou o trânsito lento no 
local por alguns minutos até 
ser retirado os veículos da pista. 
Ninguém ficou ferido no aciden-
te.

Motociclista fica ferido após acidente
Gonçalves.

O condutor da motocicleta 
foi atendido por uma unidade do 
Samu e encaminhado ao hospital 
Tacchini. A Brigada Militar re-
gistrou a ocorrência e o trânsito 
ficou lento no local por alguns 
minutos.

Estelionatário 
faz a quarta 
vítima em Bento

corrido pelo Corpo de Bom-
beiros e pelo Samu, após so-
frer uma parada cardíaca, 
mas foi reanimado pelas uni-
dades. De Marco estava in-
ternado na UTI (Unidade de 
Terapia Intensiva) do hospi-
tal Tacchini e não resistiu as 
complicações.

tros.
Foi identificado que o acusa-

do estava foragido desde o último 
dia 18 de janeiro, por violação a 

equipamento de monitoramento 
eletrônico. O jovem foi preso em 
flagrante e conduzido ao Presídio 
Estadual de Bento Gonçalves.
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Na disputa de qualquer 
competição, jogar em seus do-
mínios é sempre um trunfo na 
manga, seja por conhecer os 
atalhos do campo, estar acostu-
mado com o tipo de gramado, ou 
mesmo o grito da torcida rente 
a grade colada na linha lateral 
do campo. Tanto que todos os 
times lutam pela melhor posição 
na fase classificatória para de-
cidir as fases de mata-mata em 
suas casas. Abaixo o perfil dos 

Conheça os estádios que o Esportivo passará 
fase de grupos da Divisão de Acesso

estádios que o Esportivo enfren-
tará na primeira fase da divisão 
de acesso:

São Borja
Tem capacidade para 8 mil 

pessoas e serviu de casa para os 
extintos Internacional e Cruzei-
ro e para a Sociedade Esportiva 
São Borja, equipe oriunda da fu-
são desses dois clubes em 1977, 
e que disputou durante anos o 
Campeonato Gaúcho de Fute-

bol.

Igrejinha
Um dos estádios mais aca-

nhados que o Esportivo irá en-
frentar, tem capacidade para 3 
mil pessoas e foi construído há 
62 anos. Atualmente está pas-
sando por reformulações para 
modernizar o local.

Passo Fundo
Com capacidade aproxima-

da para 18 mil espectadores, o 
Vermelhão é o oitavo maior es-
tádio do Rio Grande do Sul, e o 
sexto maior do interior gaúcho. 
O estádio era propriedade do 
Grêmio Esportivo e Recreativo 
14 de Julho, clube que o cons-
truiu. Com a extinção deste, 
o estádio foi incorporado pelo 
Esporte Clube Passo Fundo. O 
Vermelhão da Serra também foi 
a casa do Sport Clube Gaúcho 
entre 2011 e 2015, que mandou 
seus jogos no estádio enquanto 
construía seu novo Estádio Wol-
mar Salton.

Glória
O estádio do Glória con-

centra grande parte da força 
do Glória que tem um histórico 
muito favorável em seus domí-
nios, tem capacidade para 8 mil 
pessoas e tem as mesmas medi-

das do Beira Rio e da Arena do 
Grêmio. Antigamente, não tinha 

arquibancadas, e os torcedores 
ficavam em pé ou em seus carros

Tupi
Outro estádio pequeno e 

com pouca estrutura, tem ca-
pacidade para 4 mil espectado-
res. Com o gramado irregular, 
o Tupi utiliza sua força como 
mandante contra os clubes que 
não estão acostumados com as 
condições do estádio.

União Frederiquense
Um dos melhores estádios 

da Divisão de Acesso com gra-
mado com padrão Fifa e com 
palco para shows. Com capa-
cidade para 8 mil torcedores, 
e com apenas 9 anos desde sua 
construção o estádio é um dos 
trunfos do União na briga pelo 
acesso.

Ypiranga
Com capacidade para 22 mil 

pessoas, foi construído em 1964 
pelo próprio Ypiranga. A parti-
da de inauguração foi um amis-
toso entre Grêmio e Santos, com 
direito ao primeiro gol do está-
dio ser marcado pelo Rei Pelé. É 
um dos estádios mais confortá-
veis, e o maior de todo o interior 
do Rio Grande do Sul, inclusive 
procurado pela dupla Grenal 
quando seus estádios não estão 
disponíveis.

Estádio Vicente Goulart, também conhecido como VicentãoEstádio Alberto Carlos Schwingler 

Estádio Vermelhão da Serra

Estádio Altos da Glória

Estádio Municipal Rubro Negro

Estádio Arena União

Estádio Olímpico Colosso da Lagoa
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A equipe alviazul já pensa 
em seu primeiro compromisso 
na divisão de acesso para 2019, 
onde enfrenta o Ypiranga de 
Erechim.  A partida está marca-
da para o dia 17 de fevereiro nos 
domínios do clube Esportivo, às 
17h.

Ainda em período de prepa-
ração, no sábado (26), o Espor-
tivo fará jogo-treino contra uma 
equipe amadora de Caxias do 
Sul, o Peñarol, às 17h no estádio 
da Montanha.

O Farrapos conheceu seu 
primeiro adversário no Campe-
onato Gaúcho de Rugby 2019, 
será o recém promovido da série 
B estadual, Guaíba. O confron-
to acontecerá em 16 de março, 
em Bento Gonçalves, quem ven-
cer, avança para a Taça Ouro da 
competição, o perdedor, jogará a 
Taça Prata.

Mudanças 
no regulamento
A Federação Gaúcha de Ru-

gby (FGR) expandiu para oito 
times que disputarão a primei-
ra divisão do estadual, mas não 
será no formato todos contra 
todos, para não causar maiores 
desníveis técnicos durante o ano. 
O Campeonato Gaúcho começa-
rá com uma fase eliminatória, 
que classificará os quatro vence-
dores para a Taça Ouro, os dois 
melhores na Taça Ouro disputa-
rão a final do Campeonato Gaú-
cho. E os quatro derrotados da 
eliminatória inicial, disputarão a 
Taça Prata.

Confrontos da 
fase eliminatória
Farrapos x Guaíba
Charrua x Planalto
Serra Gaúcha x Brummers

O clube de futsal da cidade 
de Carlos Barbosa se apresen-
tou na manhã de terça-feira, 
22. São 18 atletas que compõe 
o grupo, dentre as novidades 
estão Vaghetti, Gabriel Gurgel 
e Selbach, que reforçam o time 
em 2019.

Novas caras na equipe 
laranja

O ala Selbach, atleta expe-
riente chega com grandes ex-
pectativas para essa temporada. 
“Estou feliz e motivado para 
conquistar muitas coisas nesse 
ano”, conclui.

Gabriel Gurgel, de 21 anos, 
chega para buscar o seu espaço 
na ACBF. “É um sonho que es-
tou realizando. Pode ter certeza 
que vou dar o meu melhor em 
2019”, destaca o atleta.

Esportivo e Ypiranga se enfrentam 
pela 1ª rodada da divisão de acesso

Treinamento realizado dia 22 no Campo do Floresta. Créditos Exata Comunicação

Os ingressos da partida con-
tra o Ypiranga ainda não foram 
disponibilizados pela organiza-
ção do clube, que em breve fará 
divulgação.

Ypiranga Futebol 
Clube em 2018
A equipe canarinho erexi-

nense, que enfrenta o Esportivo 
pela primeira rodada da divisão 
de acesso, teve altos e baixos em 
2018.

Pelo campeonato brasileiro 
da série C, competição dividida 
por 2 grupos, o clube estava no 
grupo B e ficou na sétima coloca-
ção dos 10 times participantes, e 
por pouco não foi rebaixado.

Pela divisão de acesso do 
futebol gaúcho, disputada por 
16 clubes, o Ypiranga ficou na 
primeira colocação pelo grupo 
B com 25 pontos. Na semi-final, 
o clube deixou a competição ao 
perder para a equipe do Aimoré 
de São Leopoldo.

Farrapos enfrentará o Guaíba 
por uma vaga na Taça Ouro do 
estadual de Rugby

San Diego x Universitário
Aa rodadas das Taças Ouro 

e Prata acontecerão nos dias 
23/03, 30/03, 06/04, 13/04. 
27/04 e 04/05. A final da esta-
dual será realizada em 18/05.

Copa RS e 
Masculino de Sevens
A Copa RS acontecerá no 

segundo semestre, ainda sem 
data e participantes definidos. O 
Campeonato Gaúcho de Sevens 
está marcado para 30 de novem-
bro, em etapa única.

O melhor time de Rugby 
do Brasil em 2019
A Confederação Brasileira 

de Rugby atualizou o Ranking 
de Clubes nacional com o Far-
rapos de Bento Gonçalves as-
sumindo a primeira colocação, 
posição até então ocupada pelo 
Curitiba. A conquista do Sevens 
no fim de 2018 elevou a equipe 
de Bento para a ponta da lista, 
num Ranking que tem número 
os 60 clubes de Rugby do país.

Juntamente com o Ranking 
divulgado a Confederação Bra-
sileira de Rugby, foram divul-
gados os grupos do campeonato 
Super 16, equivalente a primeira 
divisão nacional da modalidade.

Atual campeão do Sevens, Farrapos vem como favorito para a disputa

ACBF inicia pré-temporada
Após a apresentação, os 

atletas realizaram as primeiras 
avaliações e um trabalho físi-
co moderado na quadra. Nos 
próximos dias, os atletas serão 

submetidos a exames médicos e 
na próxima semana, os treinos 
da pré-temporada serão inten-
sificados com trabalhos em três 
turnos.

Mescla de experiência com a juventude na ACBF para 2019. Na foto estão 
os atletas: Selbach, Gabriel Gurgel e Vaghetti
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CINEMA
Validade da programação: 24/01/2019 a 30/01/2019 
Sujeita a alterações sem aviso prévio.

Shopping Bento: 3055 2442
L’américa Shopping: 3454 1334
Salas tradicionais (2D): R$ 26,00 inteira e R$ 13,00 meia
Salas 3D : R$30,00 inteira e R$15,00 meia
Promoção*: na terça-feira e quarta-feira todos pagam 
meia entrada
* Esceto feriados e sessões de pré-estreia

LOTERIAS
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1°

02  09  11  16  17
25  27  31  46  47
50  56  65  68  72
75  76  80  87  97

2°

3°
4°

5°

Megasena -  concurso 2118

Federal -  extração 05354

Lotomania -  extração 1937

11  12  20  40  41  46

60016
48435
73723
29348  
66859

Shopping Bento

Como Treinar 
o seu Dragão 3
14:00h -Dublado 3D
18:30h -Dublado 3D

Homem-Aranha
no Aranhaverso
16:00h - Dublado 3D
21:00h - Dublado 3D

Miles Morales é um jovem ne-
gro do Brooklyn que se tornou 
o Homem-Aranha inspirado 
no legado de Peter Parker, já 
falecido. Entretanto, ao visi-
tar o túmulo de seu ídolo em 
uma noite chuvosa, ele é sur-
preendido com a presença do 
próprio Peter, vestindo o traje 
do herói aracnídeo sob um so-
bretudo. A surpresa fica ainda 
maior quando Miles descobre 
que ele veio de uma dimensão 
paralela, assim como outras 
versões do Homem-Aranha.  

Máquinas 
Mortais
15:00h - Dublado 2D
18:30h - Legendado 2D

Aquaman
21:00h - Dublado 2D

L’américa Shopping

Wifi Ralph
Qubrando 
a Internet
14:00h - Dublado 2D
16:20h - Dublado 3D

Ralph, o mais famoso vilão dos 
videogames, e Vanellope, sua 
companheira atrapalhada, ini-
ciam mais uma arriscada aven-
tura. Após a gloriosa vitória no 
Fliperama Litwak, a dupla viaja 
para a world wide web, no uni-
verso expansivo e desconhecido 
da internet. Dessa vez, a mis-
são é achar uma peça reserva 
para salvar o videogame Corrida 
Doce, de Vanellope. Para isso, 
eles contam com a ajuda dos “ci-
dadãos da Internet” e de Yess, a 
alma por trás do “Buzzztube”, 
um famoso website que dita ten-
dências.

Como Treinar 
o seu Dragão 3
14:00h - Dublado 3D
16:20h -Dublado 2D
21:20h - Dublado 3D

Dragon Ball 
Super Broly
18:30h -Dublado 2D

Apesar da Terra estar em um 
período de calmaria, Goku se 
recusa a parar de treinar cons-
tantemente - ele quer estar 
pronto para quando uma nova 
ameaça surgir. O que ele não 
imaginava era que seu novo 
inimigo seria Broly, um pode-
roso super saiyajin sedento por 
vingança, que deseja destruir 
todos que encontrar pela fren-
te.

Aquaman
21:00h - Legendado 2D
18:30h - Dublado 3D

fonte: climatempo.com.br

TEMPO LOCAL
Hoje
25/01

Sáb
26/01

Dom
27/01

Seg
28/01

Sol com nuvens 
e pancadas de 
chuva

Sol com nuvens 
e pancadas de 
chuva

Chuva à tarde 
e à noite

Sol com nuvens. 
Não chove

↑ 28°C
↓ 17°C

↑ 30°C
↓ 16°C

↑ 32°C
↓ 15°C

↑ 33°C
↓ 17°C


